



ESTEFANÍA DOMINGO

La hermana Covadonga, Jesús Santos y Santiago Martínez.

Un canto de esperanza

«Expoacción» celebra un festival coral en el Jovellanos en favor de las Siervas de los Pobres

L. PALACIOS
Niños que cantan en favor de otros niños. La organización solidaria «Expoacción» celebra el domingo su VII encuentro de coros solidarios «Cantar para la infancia», que se celebrará en el Teatro Jovellanos. Una cita en la que actuarán los coros infantil y juvenil de Siero Musical, el coro infantil San Vicente de Paúl, el coro infantil del Real Grupo Covadonga y el coro joven de la Escuela de Música Enrique Truán.

Además se contará con la actuación especial del grupo de baile de la Academia Candilejas, Cristina Rudolph y Rodrigo Alpe-

ri, todo ello a partir de las doce de mediodía y con un precio de 6 euros la entrada. Para animar a la asistencia, se sorteará un viaje para dos personas, como adelantó ayer el presidente de «Expoacción», Jesús Santos Villagrà.

El dinero recaudado se destinará al hogar para niños sin familia de las Siervas de los Pobres, entidad con la que ya llevan unos meses colaborando. De hecho, gracias a «Expoacción» los doce niños del hogar pudieron disfrutar la pasada semana de un viaje a Madrid, donde visitaron el parque de la Warner, Faunia y el musical de El Rey León.

Caña a las tapas

El recinto ferial acoge entre los días 15 y 18 un certamen de pinchos que reúne a 24 hosteleros que ofrecen 72 creaciones

Pablo TUÑÓN

«Poner a Gijón en el mapa gastronómico nacional». Es uno de los objetivos el VIII certamen «Gijón de tapas», que ocupará el recinto ferial Luis Adaro del 15 al 18 de mayo. El público, entre caña y caña de cerveza, podrá degustar hasta 72 creaciones de 24 hosteleros diferentes. «Queremos demostrar que la gastronomía es una de las señas de identidad de Gijón», manifiesta Jaime Valdés, director de Activación Comercial de Mahou San Miguel. El grupo cervecero organiza el certamen, uno de los seis que hay en España. El resto tienen lugar en urbes de mayor tamaño: Madrid, Barcelona, Málaga, Valencia y Bilbao.

Ayer tuvo lugar la presentación del evento, en la que estuvieron presentes, además de Valdés, Teresa Sánchez, gerente del teatro Jovellanos; Ana Braña, gerente de Gijón Turismo; y Ricardo Álvarez, presidente de la Asociación de Hostelería de Gijón. Éste último destacó que «Gijón de Tapas va a más año tras año». Braña, por su parte, se mostró optimista para que se igualen cifras de años anteriores, en los que «más de 20.000 personas pasaron por el recinto ferial».

El pabellón estará abierto en horario de mañana y tarde de jueves a domingo. En un principio, había



MARCOS LEÓN

De izquierda a derecha, Teresa Sánchez, Ricardo Álvarez, Jaime Valdés y Ana Braña, posando ayer junto al cartel del certamen «Gijón de tapas».

más hosteleros interesados que los 24 que permite acoger el espacio. Por ello, se hizo un evento previo en el que fueron seleccionados los participantes en el certamen. «Te-

nemos que tener esta feria en nuestra agenda para disfrutar de la buena cerveza y de buenos pinchos», resaltó Teresa Sánchez.

Los jesuitas, con 100.000 alumnos en España, afrontan su futuro con el provincial

El colegio de la Inmaculada fue ayer el lugar de reunión de los claustros de los tres centros educativos de los jesuitas en Asturias. Un encuentro que estuvo presidido por el Provincial Francisco José Ruiz Pérez, quien el próximo 24 de junio tomará posesión como máximo responsable de la Provincia de España –superándose así la tradicional división del territorio de los jesuitas y generándose una provincia única–. Por eso mismo el tema del claustro era el «Proyecto apostólico de la Provincia de España». En

la actualidad los jesuitas tienen en España 68 colegios y 4 universidades, y atienden la educación y formación de 100.000 alumnos. Acudieron a la cita miembros de la comunidad educativa del colegio San Ignacio de Oviedo –su director es Luis Ordoñez–, de la Fundación Revillagigedo –con José Luis Casaprima al frente–, y de la Inmaculada –con José Manuel Guerrero en la dirección–. También acudió a la cita en Gijón Inocencio Martín, superior de la comunidad de jesuitas de Asturias.



MARCOS LEÓN

Por la izquierda, José Luis Casaprima, Luis Ordoñez, Inocencio Martín, Francisco José Ruiz y José Manuel Guerrero.

El Colegio Corazón de María clausura su congreso de jóvenes europeos

El Colegio Corazón de María ha celebrado esta semana un congreso de jóvenes europeos como culminación del proyecto de asociación multilateral «Comenius», que se ha coordinado desde el centro gijonés durante el bienio 2012-2014. Congreso que se clausuró ayer después de varios días de actividades, en las que han participado casi un centenar de alumnos, profesores y directores de colegios europeos hermanados con el Corazón de María. Pero a los anfitriones de «Comenius» todavía tienen por delante una celebración más: la del Día de Europa, que tendrá lugar mañana viernes, 9 de mayo. A la derecha, alumnos que ayer asistieron a la clausura del congreso, en el salón de actos del centro.



MARCOS LEÓN

Guía Médica de Gijón

Análisis

Oftalmología

DR. LUIS DE PRADO

HEMATOLOGÍA Y ANÁLISIS CLÍNICOS • ENFERMEDADES SANGRE
Uría, 43 - 1º C • Teléfono 985 363 737
De 8.45 a 13 h. - 16 a 19 h.
CONSULTA DOMICILIO Y SÁBADOS, PREVIA PETICIÓN HORA
Registro Sanidad n.º 65/1877/P

Angiología
y cirugía vascular

DR. OZIEL DIEZ VALENCIA

ENFERMEDADES CIRCULATORIAS • MICROCIRUGÍA AMBULATORIA
DE VÁRCES • ESTÉTICA DE LAS PIERNAS
Consulta Cita Previa
TEL. 985 352597 - C/ CORREA, 18, 1º B, GIJÓN
Visado Colegial n.º 1700 - Reg. Sanitario n.º 40/2873

Dra. Mateos
CLÍNICA OFTALMOLÓGICA

• CIRUGÍA REFRACTIVA:
Miopía, Hipermetropía, Astigmatismo
• CIRUGÍA DE LA CATARATA
• TRATAMIENTOS CON LÁSER
SANATORIO COVADONGA • 985 36 51 22
e-mail: dramateos@vistamedica.com